

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian dan analisis statistik yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan media *e-learning* berbasis *simpel* di semester VI Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon berada pada kategori rendah dengan jumlah frekuensi 18 mahasiswa dengan persentase sebesar 43%.
2. Motivasi belajar Mahasiswa semester VI Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon berada pada kategori sedang dengan jumlah frekuensi 23 mahasiswa dengan persentase sebesar 55%.
3. Berdasarkan analisis data dengan statistik bahwa hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yakni  $H_a$  yang berbunyi “Ada korelasi antara penggunaan media *e-learning* berbasis *simpel* dengan motivasi belajar Mahasiswa semester VI Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon” diterima. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis *product moment*, dimana  $r_{xy \text{ hitung}} = 0,717 > r_{xy \text{ tabel}} = 0,304$ . Hasil tersebut membuktikan bahwa koefisien sebesar 0,717 termasuk pada kategori cukup.

### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta kesimpulan yang telah dikemukakan, ada beberapa saran yang diharapkan menjadi bahan masukan dan pertimbangan yakni sebagai berikut: Pihak prodi PAI dapat melakukan langkah baik dalam menumbuhkan motivasi belajar dengan menggunakan media pembelajaran dalam proses pembelajaran.

Selain itu, diharapkan Dosen prodi PAI dapat mendukung dalam rangka menumbuhkan motivasi belajar, dengan senantiasa menggunakan *media e-learning* berbasis *simpel* dalam proses pembelajaran. Mahasiswa diharapkan memiliki motivasi belajar dalam menggunakan *media e-learning* berbasis *simpel* dalam proses pembelajaran.

Kepada para peneliti yang ingin meneliti topik penelitian serupa, penelitian ini diharapkan dapat menjadi rujukan. Peneliti dapat lebih mengembangkan dan mendalami bahasan ataupun objek penelitian mengenai penggunaan *media e-learning*, dengan melihat dan meneliti dalam sisi lainnya. Selain itu juga peneliti diharapkan mampu mencari sumber informasi lainnya yang lebih mendalam baik dari buku maupun dari berbagai pihak informan yang ada kaitannya dengan tema penelitian yang dipilih oleh peneliti.

